

15KM3

2014 | 22' | Court métrage | Fiction | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Stéphane Mercurio

Scénario : Stéphane Mercurio

| D'après une nouvelle de Martine Laval.

Avec : Lazare Herson-Macarel

| Séverine Le Boedec | Julia Le Noac'h

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Qui vive !

SOUTIENS

| Région Bretagne

| Conseil Départemental du Finistère

| CNC

MOTS CLÉS

famille | jeunesse | deuil

LIEU(X) DE TOURNAGE

Crozon (29160) | Quimperlé (29300)

PRIX & SÉLECTIONS EN FESTIVALS

Festival de Douarnenez, Festival Saint Paul
les Trois Châteaux (1er prix Ex-aequo)



SYNOPSIS

Un professeur, une camarade de classe et un cousin témoignent du drame de deux collégiennes, qui n'avaient pas cette patience des gens qui n'espèrent plus. Elles ont parcouru 15,3 kilomètres à pied pour se jeter du haut de falaises.

CRITIQUE

Un film intéressant sur le mystère de ce « blues » de l'adolescence : on n'a pas la clé de ce suicide à la fin, mais on perçoit bien la pesanteur de cette vie isolée dans les campagnes bretonnes. - Avis des médiathèques